

UASD otorga título de Doctor Honoris Causa a destacado oftalmólogo dominicano

Escrito por Rafael Paez
Jueves 27 de Agosto de 2015 10:24 -

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), otorgó el título de Doctor Honoris y Causa al destacado oftalmólogo dominicano Carlos Dante Heredia, por sus condiciones de ciudadano ejemplar, su contribución al desarrollo mundial de la oftalmología y por enaltecer la galería de egresados de la FCS de la Primada de América.



Momentos en que el doctor Carlos Dante Heredia recibe el título de América

El acto solemne de exaltación fue presidido por los miembros del Consejo Universitario, encabezado por el doctor Iván Grullón Fernández, rector de la UASD, quien tuvo a cargo el discurso central de la actividad; mientras que la semblanza del doctor Dante Heredia fue presentada por el doctor Wilson Mejía, decano de la FCS.

El doctor Dante Heredia, quien se graduó de Doctor en Medicina en la UASD, posee una vasta formación académica, pues posteriormente también obtuvo los títulos de Licenciado y Doctor en Medicina y Cirugía en la Universidad de Barcelona, España, y realizó estudios de especialidades en Oftalmología y en Medicina Aeronáutica, en la ya referida casa de altos estudios y en el prestigioso Instituto Barraquer de esa ciudad española.

El homenajeado, quien también se dedicó a la docencia, es autor de más de 200 trabajos y publicaciones científicas en diversos idiomas, y ha editado más de 20 películas y videos de cirugía vítreo-retiniana. Es, además, autor de la obra “Estado y tratamiento actual de la retinopatía diabética”, y de la monografía “Tratamiento clínico-quirúrgico de afecciones vítreo-retinianas”.



Público que asistió al Auditorio Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir, a dar su apoyo a la actividad

UASD otorga título de Doctor Honoris Causa a destacado oftalmólogo dominicano

Escrito por Rafael Paez

Jueves 27 de Agosto de 2015 10:24 -

Este connotado galeno dominicano es miembro de numerosas sociedades médicas y, por sus encomiable labor y aportes al desarrollo de la oftalmología, ha sido reconocido por prestigiosas instituciones académicas y científicas tanto en la República Dominicana como en distintos países extranjeros.

El doctor Dante Heredia agradeció a la Universidad la distinción de acogerlo en su selecto grupo de Doctores Honoris y Causa, y a todos lo que contribuyeron a que esto fuera posible. En otro orden, se refirió a los desafíos a que se enfrentan los profesionales de la oftalmología para poder mantenerse actualizados, e hizo un recorrido por el camino transitado y el avance que ha experimentado esta especialidad hasta el día de hoy.

En este actividad también estuvieron presentes la maestra Rosel Fernández, vicedecana de la FCS, directores de escuelas y de otras unidades de la FCS, docentes, familiares del homenajeado e invitados especiales.



El doctor Dante Heredia junto a familiares y autoridades universitarias.